

Pierre MONNAY

Première saison pleine de promesses avec une licence C pour Pierre, saison au cours de laquelle il a fait l'acquisition d'une Opel Ascona 16 de groupe 1 qui malgré une mécanique loin d'être bien affûtée, lui a permis de faire de bons résultats :

4ème de classe au Rallye de Libourne, 3ème de classe au Slalom de La Praille, 3ème de classe à Broc, 3ème aux Rangiers et 5ème à Hockenheim.

La fin de saison, Pierre l'a faite comme co-équipier dans 2 manches du Championnat Suisse des Rallyes et il semble que ce soit dans cette discipline, mais comme pilote, qu'il veuille tenter sa chance l'an prochain. Il continuera avec son Opel qui sera très sérieusement préparée cet hiver.